



jueves 24 de marzo de 2011

Inaugurada la nueva Casa de la Cultura

La nueva Casa de la Cultura ha sido inaugurada hoy por el alcalde de Antequera, Ricardo Millán, la concejala de Cultura, Carmen Pena, y representantes de los grupos políticos que componen la Corporación Municipal.



[Descargar imagen](#)

Las instalaciones, que incluyen las oficinas de la Fundación Municipal de Cultura, consisten en distintas aulas y una sala de baile, así como un espacio para mantener reuniones en la que se han colocado las pinturas originales de los carteles de feria de los últimos años. Todo ello, integrado en el Centro Cultural Santa Clara.

La inversión ha sido de 500.000 euros.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)